

## SABLÉ-SUR-SARTHE

# Luc Rubiello monte au créneau

« Non, on ne peut pas confier les données de santé des Français aux Gafam (NDLR : Google, Apple, Facebook, Amazon, Microsoft) et les placer sous la loi américaine autorisant les Gafam à les utiliser à des fins publicitaires », souligne Luc Rubiello, entrepreneur français installé à Sablé-sur-Sarthe et fondateur d'Innooo, réseau social en circuit court, programme de sensibilisation aux bons réflexes internet et multimoteur de recherche.

« Nous devons garder notre souveraineté sur nos données de santé et attendre un ou deux ans la mise en place d'une plate-forme dédiée, sur notre sol et sans publicité », explique-t-il.

Une pétition en ligne a déjà recueilli près de 61 000 signatures.



Luc Rubiello, fondateur d'Innooo.

PHOTO : ARCHIVES LE MAINE LIBRE

Plus d'infos : <https://www.innovativity.org/vive-la-france-libre-petition-innooo.php>